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O Que É O Buraco Na Camada De Ozônio? 
 
 
O quarto anjo derramou a sua taça sobre o Sol, e ele recebeu licença para 
queimar as pessoas com fogo. Apocalipse 16:8. 
 
 

A Terra é um lugar muito especial. Nenhum outro vizinho do sistema 
solar possui condições tão apropriadas à vida como o planeta em que 
vivemos. Deus foi milimetricamente cuidadoso em nos criar desse jeito. Caso 
contrário, seria impossível estarmos aqui. 

Para proteger o nosso planeta dos raios ultravioleta do Sol, o Senhor 
colocou em redor do globo a camada de ozônio, que funciona como um 
protetor solar que se usa sobre a pele. Situada na estratosfera, ela é uma 
camada de gás com cerca de 15 km de espessura. Seu poder de filtragem 
retém o excesso de raios solares, permitindo que passe somente aquela 
quantidade necessária para a qualidade de vida da natureza. 

Acontece que os prolongados efeitos da poluição estão criando um 
buraco nessa camada de gases e a filtragem natural acaba desaparecendo 
em alguns pontos. O resultado é que os raios solares passam livremente pelo 
ozônio e atingem a Terra, danificando as células de plantas e animais. No 
caso do ser humano, as conseqüências são ainda piores, pois isso pode 
provocar várias doenças, como o câncer de pele e catarata nos olhos. 
Portanto, se não cuidarmos, estaremos aos poucos destruindo a própria vida 
na Terra. 

O Apocalipse descreve sete pragas que cairão na Terra depois do 
fechamento da porta da graça, ou seja, quando acabar a chance de salvação 
dada por Deus. A quarta praga fala justamente sobre um problema de 
abrasamento do Sol e diz que as pessoas sofriam com o intenso calor, mas 
não se arrependiam de suas obras más. Pelo contrário, continuavam 
blasfemando o nome de Deus. 

Essa profecia ainda não ocorreu, e não podemos afirmar com toda 
certeza que o buraco na camada de ozônio tenha algo a ver com ela. 
Contudo, esse problema que nós enfrentamos hoje deveria servir de alerta 
para pensarmos no dia em que os castigos de Deus cairão sobre a Terra sem 
mistura de misericórdia. Se você quer se livrar dessas tragédias futuras, 
fique firme junto ao povo de Deus, pois só ele estará protegido das sete 
últimas pragas. 

 


